
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 37/2024

Solicitar informações sobre a Pedreira São 
Bento no município de Araraquara.

A Vereadora Fabi Virgílio, que esta subscreve, vem respeitosamente solicitar 

informações sobre a pedreira São Bento no município de Araraquara. 

Considerando que a pedreira São Bento está localizada na região leste do 

município e que as pedreiras da região exploravam (ou ainda exploram) arenito para fins 

comerciais, como calçamento e revestimento;

Considerando que por suas características, a Pedreira São Bento se constitui 

como uma área de alta relevância, podendo ser definida como um sítio geológico ou 

Geossítio, pois apresenta diversos elementos da geodiversidade, isto é, da ação dos 

processos naturais, bem como das intervenções humanas históricas; 

Considerando estar bem delimitado geograficamente, apresentando valor 

científico, educacional, cultural e turístico, um verdadeiro patrimônio geológico de 

Araraquara;

Considerando que a Pedreira São Bento corresponde a uma grande duna com 

20 m de altura e 100 m de comprimento, e compreende a uma das mais importantes e ricas 

formações icnológicas do período Cretáceo da América do Sul, local onde os pesquisadores 

coletaram uma grande quantidade de lajes com diferentes pegadas de dinossauros e de 

invertebrados;

Considerando que o Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos 

Naturais Renováveis – IBAMA, que tem como missão “proteger o meio ambiente, garantir a 

qualidade ambiental e assegurar a sustentabilidade no uso dos recursos naturais, 

executando as ações de competência federal”, colocou uma placa de interdição no local;

Considerando que a Companhia Ambiental do Estado de São Paulo – CETESB, 

é a responsável por conceder a licença ambiental, sendo a sua missão promover e 

acompanhar a execução das políticas públicas ambientais e de desenvolvimento sustentável, 
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assegurando a melhoria contínua da qualidade do meio ambiente de forma a atender às 

expectativas da sociedade no Estado de São Paulo.

Diante do exposto, satisfeitas as formalidades regimentais, requeiro ao IBAMA 

e à CETESB cópia de documentos e demais informações que entendam ser pertinentes: 

1- Quais eram e são as condições do local hoje?

2- Multas foram aplicadas? Requeiro cópias.

3- Como está a regularização?

4- Algum procedimento antecedeu o fechamento e levou à interdição? Qual?

5- A pedreira possuía licença para exercer atividade?

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo para reiterar 

meus votos de estima e apreço. 

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 16 de janeiro de 2024.

FABI VIRGÍLIO
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